

## Protokoll der 24. AStA-Sitzung am 25.09.2025

**Beginn:** 11:17 Uhr

**Ende:** 12:28 Uhr

**Anwesend:**

Merlin Heumann (PolBil)  
Paul Rouven Kiel (Finanzen)  
Robin Giese (Hochschule)  
Jordis Niemeyer (GenDiv)  
Jonas Stribrny (Vorsitz)  
Janna Ouedraogo (Klima)

**Entschuldigt:**

Lukas Bischoff (Kultur)  
Michel Kettmann (Außen)  
Sofia Dräger (Soziales)

**Moderation:** Jonas Stribrny

**Protokoll:** Jennifer Weinhold

## Tagesordnung

---

TOP 0	Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit
TOP 1	Annahme des Protokolls der 22. Sitzung (04.09.2025) und 23. Sitzung (18.09.2025)
TOP 2	Feststellung der Tagesordnung
TOP 3	Berichte der Referent*innen
TOP 4	Raumvergabe
TOP 5	Gartennutzung
TOP 6	Stilbrvch Nutzung
TOP 7	Finanzanträge
TOP 8	Schlüssel
TOP 9	Initiativen Förderung
TOP 10	Weitere Beschlüsse und Mündliche Anträge
TOP 11	Verschiedenes

### **TOP 0: Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit**

---

Jonas Stribrny eröffnet die Sitzung. Es wurde ordnungsgemäß geladen und die Sitzung ist beschlussfähig.

### **TOP 1: Annahme des Protokolls der 22. Sitzung (04.09.2025) und 23. Sitzung (18.09.2025)**

---

Es wurden die das 22. Sitzungsprotokoll vom 04.09.2025 und das 23. Sitzungsprotokoll vom 18.09.2025 *einstimmig angenommen*.

### **TOP 2: Feststellung der Tagesordnung**

---

Die Tagesordnung wurde *einstimmig angenommen*.

## TOP 3: Berichte der Referent\*innen

---

### Vorsitz

- Krankheit
- Auswärts tätig
- Tagesgeschäft
- Teamsitzung geleitet

### Finanzen

- Aufarbeitung der Finanzanträge die während des Urlaubs angefallen sind
- Koordination zur Vertretung der Geschäftsstelle
- Vorbereitung des 2. Quartalsbericht
- Absprachen zur abrechnung des Festivals

### Soziales

*Entschuldigt*

### Hochschule

- Schichtplan Beutelpacken erstellt
- Fragen zur O-Phase
- FG-Anfragen
- FG-Verzeichnis Aktualisierung

### Außen

*Entschuldigt*

### Gender und Diversität

- Tagesgeschäft
- Vorbereitungen für Veranstaltungen im AOP/WiSe
- Aufgaben Feministisches Bündnis

## Referat für Klima

- Organisation rund um die Veranstaltungen im Wintersemester
  - Werbung, Raumbuchung, Planung
  - Vortragsreihe sowie Workshops und Pubquiz geplant
- Gespräch mit GÖHört zum Stand der Nachhaltigkeit an der Universität
- Austausch mit der Gruppe Plant Based Universities

## PolBiI

- Tagesgeschäft
- Veranstaltungsplanung
- Teilnahme an der LAK-Sitzung
- Teilnahme am Bündniscall zur Demoplanung der LAK

## Kultur

*Entschuldigt*

## TOP 4: Raumvergabe

---

Es liegen keine Anträge vor:

## TOP 5: Gartennutzung

---

Es liegen keine Anträge vor.

## TOP 6: Stilbrvch Nutzung

Es liegen folgende Anträge vor:

Hochschulgruppe	Termin	Veranstaltungsart	Beschluss
XXXX	21.10.25 22:00-05:00 Uhr	O-Wochenparty Großveranstaltung	<i>Einstimmig beschlossen</i>

## TOP 7: Finanzanträge

Person	Betrag €	Begründung	Beschluss
XXXX	173,95	Transport und Sicherung von Absperrungen	<i>Einstimmig angenommen</i>
XXXX	574,55	Werbung und Gema	<i>Einstimmig angenommen</i>
XXXX	525	Honorar	<i>Einstimmig angenommen</i>
XXXX	39,96	Klebeband und co	<i>Einstimmig angenommen</i>
XXXX	150	Honorar	<i>Einstimmig angenommen</i>
XXXX	48,22	Kleister und Farbe	<i>Einstimmig angenommen</i>
XXXX	227,85	SEPA Formulare	<i>Einstimmig angenommen</i>
XXXX	63,96	Grillgut	<i>Einstimmig angenommen</i>
XXXX	133,42	1) Monatsgebühr (29100); 2) Sperrmüll (29100); 3) GenDiv (29100)	<i>Einstimmig angenommen</i>
XXXX	34,9	Deko und Material	<i>Einstimmig angenommen</i>

XXXX	149,83	Flyer Göttingen Postkolonial	<i>Einstimmig angenommen</i>
XXXX	53,32	Getränke	<i>Einstimmig angenommen</i>
XXXX	28,99	Starke Verschmutzung im August; Keine verantwortlichen auffindbar	<i>Einstimmig angenommen</i>
XXXX	50	Werbepost goe was geht	<i>Einstimmig angenommen</i>
XXXX	159,05	Deko 1	<i>Einstimmig angenommen</i>
XXXX	82,32	Deko 2	<i>Einstimmig angenommen</i>
XXXX	122,04	Material diverse 1	<i>Einstimmig angenommen</i>
XXXX	71,7	Material diverse 2	<i>Einstimmig angenommen</i>
XXXX	7199,5	Security und Anis	<i>Einstimmig angenommen</i>
XXXX	1070	Vita Gage	<i>Einstimmig angenommen</i>
XXXX	650,02	Gage Fruchtiger Beigeschmack + Fahrt- kosten	<i>Einstimmig angenommen</i>
XXXX	3480,75	Technik und Bühne	<i>Einstimmig angenommen</i>
XXXX	192,98	IniFörderung 05/25 Ungleichbehandelt	<i>Einstimmig angenommen</i>

## TOP 8: Schlüssel

---

Es liegen keine Anträge vor.

## TOP 9: Initiativen Förderung

---

XXXX

400 Euro

Zeitschrift zur Vermittlung von queerfeministischen Ansätzen im Medizinstudium

*Einstimmig angenommen*

## TOP 10: Weitere Beschlüsse und Mündliche Anträge

---

- Gebäudemanagement hat mit einer Anzeige wegen Sachbeschädigung gedroht aufgrund von öffentlich zugänglichen Plakaten an der Turm-Mensa
  - Gespräch mit dem GM ist geplant:
    - Plakate sind öffentlich zugänglich
    - HSG sollen nicht eingeschüchtert werden
    - es kann nichts nachgewiesen werden
    - Shitstorm gegen die Uni sinnvoll?
    - Kompromiss: Orte für Plakate zur Verfügung stellen
- Plant-Based-Universities
  - Sticker Design
  - AStA-Budget bestellen?
- Students for future
  - Klima und Waffeln mit Info Plakaten
  - Infomaterialien 1-3 Wochen zwischenlagern im AStA bis Oktober
- Treffen mit „Pfeffer und Salz“
  - Techno Partys (im Kulturticket inbegriffen)
  - Flyer von „Pfeffer und Salz“ in Erstibeutel?
- Charity-Event in Kooperation mit der Musa
  - für Sachspenden sammeln für Menschen ohne Obdach?
- LandesAstenKonferenz (LAK)

- Mitglieder für den Akkreditierungspool gewählt
- Länderrat wurde gegründet
- Zivilklausel, es soll eine Arbeitsgruppe gegründet werden
- Förderungsbefragung zu TV-Stud in Göttingen vorhanden?
- Deutschlandsemesterticket Preiserhöhung; Länderrat hat noch keine Position dazu veröffentlicht
- Standpunkt zur Institutionalisierung
  - LAK will sich als Verein gründen nach der Demo am 20.11.2025 in Hannover vor dem Landtag; vorher eine Aktionswoche um Menschen zu mobilisieren
    - 09.10.2025 online Meeting für eine geplante Demo in Göttingen
    - interessiert an einer Mitgliedschaft
    - Mitgliedsbeitrag, sollte im StuPa besprochen werden, falls wir einen Beitrag zahlen müssen
    - Antrag fürs StuPa vorbereiten; SB-Stellen werden angefragt (Jonas Stribrny verantwortet sich für die Aufgabenverteilung)
    - nicht zwingend auch die Finanzentscheidungen mittragen
    - LAK entsendet Personen für Gespräch in Bezug auf TV-Stud
  - Flyer für die Erstbeute?

## TOP 11: Verschiedenes

---

Es liegt nichts Weiteres vor.

Jonas Stribrny *schließt die Sitzung um 12:28 Uhr*

Aus Gründen des Datenschutzes werden hier keine Klarnamen veröffentlicht, können jedoch beim Vorstand angefragt werden